Yin und Yang



Liebe Pfädis, Liebe Eltern

Wir hoffen ihr konntet gut in das neue Schuljahr starten. In diesem restlichen Jahr wollen wir Yin und Yang etwas genauer betrachten. Was bedeuten diese Gegensätze, was ist dunkel und was hell, was gut und was böse? Wir sind gespannt auf ein ereignisreiches Quartal und hoffen, dass ihr immer zahlreich erscheint. Wir möchten zum Abschluss des Sommerlagers noch einen Unterhaltungsabend machen, zu dem alle ganz herzlich eingeladen sind. Da der Unterhaltungsabend mit der Pfadistufe von Aquila stattfinden wird, ist der Termin noch nicht klar, er wird aber so schnell wie möglich kommuniziert. Wir dürfen ausserdem zwei neue Leiterinnen bei Karuba begrüssen, angehängt ist ein Dokument, in dem sie sich kurz vorstellen.

Unsere Daten:

19. August Nachmittagsaktivität
2. September Nachmittagsaktivität
9. September PfaTech-Schwerpunkttag

16. September Bezirksspieltag

Falls du doch einmal nicht kommen kannst, melde dich doch bittet bis am Freitagabend bei Tsiu ab: 076 306 75 92 oder unter tsiu@pfadi-falkenstein.ch.

E liebe Gruess eui Leiter

Attari	Baiveli	Nayra	Tsiu	
Flavia Hagmann	Helen Klingl	Fiona Schwaller	Sarah	Ochsenbein
Buchenweg 25	Hohle Gasse 8	Neuhhausweg	21	Bruggbühlstr 34e
3097 Liebefeld	3095 Spiegel	3097 Liebefeld	3172	Niederwangen
079 357 88 96	079 464 72 23	079 955 03 23	076 30	06 75 92

Xani Maui

Muriel Schmucki Selma Schöni Riedholzweg 27d Rosenweg 17 3147 Mittelhäusern 3097 Liebefeld 078 722 84 47 079 302 29 27 Hallo zämä ich bin Maui. Richtig heisse ich Selma Schöni und besuche seit dem Sommer die FMS Lerbermatt. Ich bin 16 Jahre alt. In meiner Freizeit gehe ich natürlich gerne in die Pfadi und tanze seit 11 Jahren Ballett. Ich gehe seit 2008 in die Pfadi. Nach drei Jahren bei den Bachbiendli habe ich zu Flammentrupp und danach zu Aventurin gewechselt. Nach meinem Corajahr leite ich jetzt seit Sommer 2017 Karuba. Meine besten Pfadierlebnisse waren das Corajahr insbesondere Korsika und das So-La 2013 mit Phönix. Ich freue mich sehr euch zu leiten und noch viele tolle Aktivitäten und Lager zu erleben.



Hallo zämä ich heisse Xani und bin 16 Jahre alt. Richtig heisse ich Muriel Schmucki. In meiner Freizeit gehe ich gerne in die Pfadi und zeichne sehr viel. Ich bin seit 2009 in der Pfadi. Zuerst war ich zwei Jahre bei Akela, anschliessend bin ich zu Flammentrupp und später zu Aventurin gewechselt. Nach einem Jahr bei den Coras leite ich seit dem Sommer 2017 Karuba. Meine besten Pfadierlebnisse waren das ganze Corajahr insbesondere Korsika und das Ka-La. Ich freue mich sehr auf das nächste ereignisvolle und aufregende Jahr mit euch.